

③ Je crois aimer, car l'amour est l'essence même de la vie, du vivant.

Mais aujourd'hui Macron ne fait naître chez la grande majorité que les sentiments de haine, de rejet et de détestation véritablement axés sur la personne et donc par ricochet sur le Régime qu'il représente. L'abandon des valeurs et l'action politique non pas par désintéressement mais par lâcheté et abandon de servir le "Nous" nous a conduit ici, où une poignée de dominants non élus démocratiquement sont en capacité d'imposer à la masse son propre suicide collectif, par l'inversion du sens des mots et des valeurs.

Il y a un jeu, même si celui-ci est largement utilisé par les Globalistes pour asservir les Français qui ne peuvent exister sans les compétences et l'engagement du "Nous", donc l'abandon du soi à l'intérêt collectif.

Où un jeu, on part le Football.

On retrouve dans ce sport tous les éléments qui devraient constituer la colonne vertébrale du Politique.

Le Footballeur dépense à un moment donné tous les chirogones de races, de couleurs et j'en passe lorsque toutes ses compétences sont mises au service du collectif. Il devient l'icône et facteur de réussite lorsque il parvient à devenir le premier de cordée que l'on attend de tous les représentants. C'est le seul Reason pour laquelle le Terrien vient à la recherche de la Lumière de l'âme, jusqu'à se mettre à genoux devant elle pour lui offrir un peu de cet amour que le foule offre à l'âme même dans l'échec et l'échec.

Macron pour la dernière coupe du Monde et CHIRAC devient Zinedine Zidane.